

2016年8月30日

ミャンマー連邦共和国 新事業会社設立のお知らせ

大陽日酸株式会社（社長 兼 CEO：市原 裕史郎）は、ミャンマー連邦共和国（以下、ミャンマー）にて工業ガスの製造・販売事業を展開するため、100%子会社である Taiyo Nippon Sanso Holdings Singapore Pte. Ltd. を通じて、ティラワ工業団地内に新事業会社を設立する事を決定しましたのでお知らせ致します。

記

1. 進出背景

ミャンマーは、2011年の民政移管以降、経済特区法の制定、外国投資法の改訂等、様々な経済政策を遂行し、外資企業がビジネス・投資を展開する環境が整備されつつあります。また、5千万人を超える人口を有し、2015年度実質GDP成長率は7.0%と高い成長率を維持しており、今後、更なる経済発展が見込まれる有望な市場であると位置づけております。当社は、ミャンマーに空気分離装置を建設し、経済発展に伴って増加する工業ガス需要を確実に取り込み、ミャンマーでの工業ガスビジネスを拡大して参ります。

進出先でありますティラワ工業団地は、ミャンマー政府・日本政府が共同開発を行っている経済特区で、インフラが整っており、貿易港が近隣にある事から、輸出加工・生産拠点として日系・外資系企業が多数進出を決定しております。

2. 新事業会社の概要

- ・商号：Taiyo Nippon Sanso Myanmar Corporation
- ・所在地：ミャンマー連邦共和国 ティラワ工業団地内
- ・資本金：13,450百万ミャンマーチャット（11,296千USドル）
- ・資本構成：Taiyo Nippon Sanso Holdings Singapore Pte. Ltd. 100%
- ・事業内容：一般工業ガスの製造・仕入・販売、機器・配管工事等のエンジ・施工
- ・設立時期：2016年11月（予定）
- ・空気分離装置操業開始：2018年1月（予定）

以上



本件に関するお問い合わせ
大陽日酸株式会社
東京都品川区小山 1-3-26 東洋 Bldg.
国際・経営企画本部 広報・I R 部 鎌田・田代
TEL:03-5788-8015